

Le Parti FARC demande que Jesús Santrich occupe de nouveau son siège au Congrès de la Colombie



Bogotá, 30 mai (RHC)- Des élus du parti FARC, Force Alternative Révolutionnaire Commune de la Colombie, ont demandé que l'ex-commandant de la guérilla Jesús Santrich occupe de nouveau son siège au Congrès après le verdict de la Cour Suprême ordonnant sa mise en liberté.

Le sénateur Pablo Catatumbo a exprimé sa confiance dans le fait que, dans les prochaines heures, l'ex-commandant de la guérilla soit libéré et qu'il puisse occuper son siège à la Chambre des Représentants.

Le député colombien a assuré que ce verdict restaure la confiance dans les institutions et constitue un message important pour les anciens guérilleros qui ont abandonné leurs armes et qui ont éprouvé une grande méfiance à cause des abus dont Jesús Santrich a été victime.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/192140-le-parti-farc-demande-que-jesus-santrich-occupe-de-nouveau-son-siege-au-congres-de-la-colombie>



Radio Habana Cuba